
 

令和４年６月２１日 
 

 

令和４年度第１回役員会議事録 
 

 

開催日時 ： 令和４年６月１１日（土）午後１時３０分～３時１０分 

開催場所 ： 増尾近隣センター A会議室  

出席者  ： 会長、副会長、会計、各部長・副部長 各町会・自治会・管理組合代表者 

 

 

記 
 

 

議事に入る前に、柏市社会福祉協議会から５名が来訪してほのぼのプラザますおにおける

事業展開について説明。 

・プラザ内に「地域いきいきセンター」と「通いの場」を 11月 1日に開設。 

・月・火・木・土の週４日、10：00-16：00（通いの場は 15：00まで）で開所予定。 

・地域の方が気軽に利用できる福祉相談窓口と常設型のイベント実施の場として展開。 

・今後、ふるさと協議会の各種会議に参加し、住民への情報提供や意見交換についての協

力をお願いする予定。 
 

 

I. 議事（報告・連絡・討議事項）   

 

1. 総務広報部 

① 総会結果報告 

   総会は、委員定数９６名のうち、出席者８０名、委任状提出者１２名。議案は全員

賛成で可決された。 

② 役員・町・自治会長名簿配付について 

③ 広報誌『ふるさと』141号発行について 

6月 24日午前 11時過ぎに、近隣センターへ取りに来てください。 

④ トランシーバー交信テスト実施について 

6月 18日（土）午前 9時から、11チャンネルにセットして送受信テストを行う。  

⑤ 役員のメールアドレスについて 

来年度の委員の名簿提出時にメールアドレスを記載してもらい、連絡にメールを使

う方法を検討したい。  

⑥ 町・自治会、管理組合における行事について 

総務広報部で町・自治会の活動を住民に紹介するためにも、ホームページからのメ

ールや担当者への電話で取材すべき行事などについての連絡をお願いしたい。 

⑦ その他 

本年度の総会で、コロナ対策として発言者のためのマイクを会場中央に設置したが、

自席で発言した方が良いという意見があったため、次年度は自席に戻したい。 

 

2. 文化体育部 

① 川柳講座報告と今後の日程について 

毎月第４金曜日の午前中に川柳講座を行っている。近隣センターだけでなく吟行会

として屋外でも実施しており、5 月 27 日には向島百花園で行った。いつでも募集

しているので、ぜひ参加していただきたい。 

② ペレニアル花倶楽部について 

毎週火曜日 9時半から、近隣センター後ろの第２駐車場周りでガーデニング整備を



行っている。また、4月からは、花倶楽部の 3名が土小学校に出向いて児童との交

流を図りながらお花の手入れを毎週行っている。 

③ ホタル見学会について 

柏ホタルの会主催の「ホタルの夕べ」の他に、文化体育部主催の「ホタル見学会」

を 6月 28日に実施する。 

④ 気象講演会「温暖化による気象と災害について」（6月 29日実施） 

元気象庁勤務の古川先生にお願いして講演会を実施することになった。 

 

3. 環境部 

① 緑のカーテン普及事業について 

    今年も１月に回覧で募集し５月にゴーヤの苗を配布。今回で中止の予定。 

② その他 

分担金を世帯数に応じていただいている関係で、地域の世帯数一覧を配布した。 

柏市で 100歳以上は 185人おり、男性 24人、女性 161人となっている。 

 

4. 防犯防災部 

① 救急救命講習会について 

7月 9日に予定していたが、会場の関係で 9 月 10日に延期している。 

② 5避難所意見交換会について 

7月 9日の 15：30-17：30で実施予定。 

③ 避難所開設運営委員構成員の再編について 

避難者がより充実した避難生活を送れるよう、多様な意見の取り入れが可能な委員

構成の実現に時間をかけておこなっていきたい。 

 

5. 地区社協部 

① 見守り助け合い隊について 

今年も 2か月で 20件を超える状況だが、今年度も継続して実施したい。 

② 「コミュニティのこのこ」について 

昨年、8月・9月は自粛したが、年間 40回は開催し、参加者は 426人だった。 

今年は、1回の参加者制限を 12人から 15人程度に増やしたい。 

③ ボランティア体験学習について 

朋生園とぶるーむの森で、毎回 6人程度で実施。 

④ ボランティア団体連絡会（5月 25日）報告 

14団体が集まって実施した。 

⑤ 「サロンつちのこ」「サロンますのこ」の現況について 

つちのこは、昨年と一昨年は活動ができなかったが、今年度は第 3・第 4土曜日に

開催することを決定している。ますのこは前年度で活動を中止したので、まだチラ

シが貼っている場合は、剝がすようにしてほしい。 

⑥ つちのこまつり（6月 4日）報告 

約 250人が集まって、盛り上がった。 

⑦ その他 

子育てサロン増尾は継続して実施。加賀についても、7 月 1 日から第 1・3 金曜日

に曜日を変更して実施することになっている。 

 

6. 消費生活コーディネーター 

   今年度から石田さんに加え、青柳会長も担当する。今後はふるさと協議会のホーム

ページとチラシ配布で情報を発信したい。 

 

7. その他 

   ・新たな役員でふるさと協議会のホームページを見たことのある方は誰もいない。 



・近隣センターのカーテンの汚れや障子の破れについて指摘があり、市の予算が不 

足気味となっているものの、センターとして対応を検討したい。【※障子の破れに

ついては、施設を利用のボランテイアにより 6月 14日に張替えが完了しました。】 

・市の公用車がセンター駐車場で広い場所をとっている。改善を検討して欲しい。 

  

 

II. 町・自治会長より自己紹介（出席町・自治会名と課題など） 

 

➢ 増尾町会 12月で一斉改選となる民生委員の届け出について確認のお願い 

➢ 加賀町会 夏祭りの実施と老人会の立て直しが課題 

➢ 第一住宅増尾団地自治会  

➢ 名戸谷町会  

➢ 南が丘自治会  

➢ 新柏二丁目第一自治会 民生委員の人選に苦労している 

➢ 新柏三丁目自治会 

➢ サンパセオ新柏アネックス管理組合 互助会を作って有志が地域交流を担当 

➢ 木戸前町会  

➢ 東武なかはら団地自治会  

➢ 増尾日立自治会 

➢ あざみ町会 

➢  

以上 

 

 

 


